

Hadiri Raker Olah Raga, Kapolsek Cimaragas: Jauhi Narkoba dan Perbanyak Berolahraga

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Jul 12, 2024 - 15:57



CIAMIS ~ Polsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar mengikuti kegiatan rapat kerja koordinasi olah raga tingkat Kecamatan Cimaragas. Raker ini berlangsung di Aula Kantor Kecamatan Cimaragas, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (12/7/2024).

Saat itu, Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Marsidi hadir secara langsung mengikuti rapat kerja koordinasi olah raga yang dipimpin langsung oleh Camat Cimaragas. Tampak hadir juga sejumlah unsur Muspika dan elemen masyarakat di Kecamatan Cimaragas hadir mengikuti rapat kerja koordinasi olah raga.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cimaragas Iptu Marsidi mengatakan kegiatan tersebut sebagai bentuk sinergitas Polri dengan Pemerintah dan masyarakat di Kecamatan Cimaragas. Dimana kehadirannya juga untuk mendukung Pemerintah didalam menginventarisir bibit bibit berbakat di dunia olah raga di wilayah Kecamatan Cimaragas.

Program ini juga sejalan dengan upaya Polri didalam melindungi para generasi muda penerus bangsa dari bahaya peredaran dan penyalahgunaan narkoba. Upaya itu dilaksanakan dalam sebuah operasi kepolisian dengan sandi "Antik Bahaya Narkoba".

"Saat ini Polri sedang menggelar Operasi Antik Bahaya Narkoba. Operasi ini sebagai bagian dari pada upaya Polri didalam memberantas bahaya peredaran dan penyalahgunaan narkoba. Yaitu tentunya dengan melindungi para generasi penerus bangsa agar dari barang haram yang hanya akan merusak diri sendiri, keluarga, orang disekitar hingga bangsa," kata Iptu Marsidi.

"Program dari Pemerintah dalam hal ini Koni yang mencari bibit muda berbakat ini bisa menjadi langkah awal melindungi generasi muda di Kecamatan Cimaragas khususnya dari bahaya narkoba. Ini jadi stimulan generasi muda dan orang tua mendorong menggunakan waktu dengan sesuatu hal yang positif yakni berolahraga sesuai minat bakat dan tentunya ketika sibuk beraktifitas positif maka turut serta menjauhkan dari narkoba," ucap Iptu Marsidi menambahkan.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Cimaragas Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan himbauan agar warga masyarakat berhati-hati dan selalu waspada dengan adanya Tindak Pidana Kriminalitas lainnya. Selain itu, kegiatan tersebut juga dilakukan untuk mencari informasi sekaligus menyampaikan himbauan agar bersama-sama dengan Polri menjaga kondusifitas kamtibmas lingkungannya masing masing sehingga semua lapisan masyarakat merasa aman dan nyaman.

"Adapun beberapa himbauan yang diberikan diantaranya, menyampaikan pesan kepada warga masyarakat untuk antisipasi C3, dan tindak pidana lainnya yang meresahkan masyarakat. Apabila ada indikasi gangguan kamtibmas agar menyampaikan atau melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau Babinsa," kata Iptu Marsidi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.